



令和4年度 市江支店職員特集



4月になりました！陽も暖かくなり草花も萌える時期になりました。支店前の花壇の花々も咲いてきました。さて、4月より金融店舗となった市江支店の職員を紹介をします。



4月より支店長となりました。地域の皆様のお役に立てるよう一生懸命頑張ります。よろしくお願いいたします。

加藤 弘



副支店長となりました花木です。親切丁寧な対応を心掛けてまいります。よろしくお願いいたします。

花木 俊康



引続き市江支店でお世話になります。地域の皆さまのお役に立てるよう頑張りますのでよろしくお願いいたします。

林 智美



引続き市江支店の勤務となりました2年目の吉田です。まだ分からない事が多いのですが、少しでもお客様のお役に立てるよう頑張ります。よろしくお願いいたします。

吉田 乃南美



十四山支店より異動となりました石山です。早く顔を覚えていただき、お役に立てるようがんばって参りますのでよろしくお願いいたします。

石山 香織



飛島支店より異動となりました加藤です。親切なお客様対応を心掛けていきたいと思ひます。よろしくお願いいたします。

加藤 由樹

以上の職員で皆様のご来店をお待ちしております。

※ 毎年開催していましたが「園芸フェア」は、金融店舗化に伴い開催を中止いたします。

